
   

Markus Simonitsch 

Verantwortung Erde

Willroiderstraße 9

9500 Villach

An den

Magistrat der Stadt Villach

Rathaus

9500 Villach

Villach, am 30. Oktober 2020

Anfrage   gemäß Paragraph 43 des Villacher Stadtrechts an den Stadtrat Sobe  

Betreff: Verkehrsbereich-Optimierung für Radfahrer

Sehr geehrter Stadtrat,

In unserer Stadt wird seit ein paar Wochen unser großzügiges Radnetz beworben. Da sehr viele 

Menschen im Umfeld unserer Bewegung den Villacher Rad-Fleckerlteppich im täglichen Leben 

nützen, sind wir doch sehr verwundert über die beworbenen Zahlen. Daher würden wir Sie bitten 

zur genaueren Erklärung folgende Frage zu beantworten.

AnfrageAnfrage

Wie viele Verkehrsbereiche wurden in der aktuellen Gemeinderatsperiode für Radfahrer optimiert? 

Hinweis: Eine Optimierung für Radfahrer fokussiert sich auf Sicherheit der Radfahrer, den Fluss 

des Radverkehres und ähnliche Maßnahmen. Wir würden uns ggf. über eine Aufzählung der 

konkreten Projekte freuen.

Mit freundlichen Grüßen

Markus Simonitsch

Verantwortung Erde Unterschrift: ___________________________
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